

Realizan homenaje al Che en Bolivia por aniversario 51 de su muerte



La Paz, 7 oct (PL) La figura del guerrillero argentino cubano Ernesto Che Guevara fue recordada a pocos días de cumplirse 51 años de su asesinato en la localidad de La Higuera, en el sur de la provincia de Vallegrande, en Bolivia.

El Café Semilla Juvenil, en La Paz, sirvió de escenario para que diplomáticos, intelectuales y artistas rindieran homenaje al médico argentino devenido guerrillero y defensor de las causas más nobles de la humanidad.

El consejero político de la misión diplomática cubana en Bolivia, Eric Valdés, recordó pasajes de la vida revolucionaria del Che, como era conocido, desde su encuentro con Fidel Castro en México en julio de 1955.

Por su parte, Isabel Vizcarra, miembro del comité 90 años de Fidel, consideró al Guerrillero Heroico como 'un hombre que amó la vida y cuyo pensamiento y acción deben ser recordados siempre'.

Durante el homenaje se proyectó un documental que muestra facetas de la vida del Che, desde su

nacimiento el 14 de junio de 1948 en Rosario, Argentina, hasta su muerte en 1967.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/173308-realizan-homenaje-al-che-en-bolivia-por-aniversario-51-de-su-muerte>



Radio Habana Cuba